



**Grußwort des Landrats im Landkreis Mühldorf a. Inn,
Georg Huber,
anlässlich des Reit- und Springturniers in Mühldorf/Hart
des Reit- und Fahrvereins Altötting/Mühldorf**

Sehr geehrte Reiterinnen und Reiter,
sehr geehrte Gäste,

ich darf Sie recht herzlich zum Reit- und Springturnier in Mühldorf/Hart begrüßen. In einem Zitat von Lord Palmerston heißt es: "Das Beste für die Seele eines Menschen ist der Rücken eines Pferdes". Diese Bereicherung gerade auch Kindern und Jugendlichen nahe zu bringen, ist eines der Anliegen des Reit- und Fahrvereins Altötting/Mühldorf, der dieses Herbstturnier vor allem der Jugend widmet. In den Disziplinen Dressur- und Springreiten werden anspruchsvolle Wettkämpfe an zwei Tagen und damit Reitsport auf hohem Niveau geboten.

Der Reitsport hat im Reit- und Fahrverein Altötting/Mühldorf einen beispielhaft engagierten Verein, der mit dafür sorgt, dass die Reiterei als eine der schönsten und edelsten Sportarten gepflegt und populär wird. Dafür möchte ich mich bei den Verantwortlichen und auch bei den vielen Mithelfern an diesem Turnier recht herzlich bedanken.

Den Reiterinnen und Reitern wünsche ich ein faires und erfolgreiches Turnier und allen Besucherinnen und Besuchern spannende Wettkämpfe und einen angenehmen Aufenthalt.

Mühldorf a. Inn

Georg Huber
Landrat